
Herrn
Bürgermeister
Armin Pollehn 

Gerald Hinz
SPD Fraktionsvorsitzender

Dierener Str. 29
31303 Burgdorf

05136873668
Gerald.Hinz@web.de

28. Sep 2020

Anfrage gemäß Geschäftsordnung: Privatisierung von städtischen Aufgaben

Sehr geehrter Herr Pollehn,

in der auch Ihnen bekannten Mail von Mitarbeitenden des Bauhofs werden die Sorgen bzgl. 
einer möglichen Privatisierung geschildert. Insbesondere bei organisatorischen 
Veränderungen sind die Betroffenen frühzeitig in einem für alle transparenten Verfahren 
einzubeziehen. Dazu stellen wir die nachstehenden Fragen:

1. Was ist geplant?
2. Wann gedenken Sie der Politik konkrete Vorschläge zu unterbreiten?
3. Wie ist geplant, die betroffenen MA einzubeziehen?
4. Wie sieht der Schutz der Interessen der Mitarbeiter aus, wenn es zu einer 

Ausgliederung / Privatisierung kommen sollte?
5. Ist der Personalrat bereits in Ihre Überlegungen eingebunden?
6. Welche Mitbestimmungsrechte hat der Personalrat bei 

Auslagerungen/Privatisierungen?
7. Passen solche möglicherweise bestehenden Pläne zu laufenden Neubauvorhaben der 

Bauhöfe?
8. Was sind die Vor- und Nachteile aus Sicht der Stadt und aus Sicht der Mitarbeiter?

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Hinz

■

SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
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